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ABSTRAK 

Sulfiyah, NIM: 2108204241, “Pengaruh Modal Usaha Dan Jam Kerja 

Terhadap Pendapatan Pedagang Di Pasar Tegalgubug”, SKRIPSI, 2025. 

Sektor perdagangan merupakan salah satu sektor unggulan di Kabupaten 

Cirebon yang berkontribusi besar terhadap perekonomian daerah, salah satunya 

melalui Pasar Tegalgubug. Pasar ini sudah ada sejak tahun 1970 dan dikenal sebagai 

pasar sandang grosir terbesar se-Asia Tenggara. Keberadaan pasar memiliki peran 

penting dalam pembangunan ekonomi dan peningkatan kesejahteraan masyarakat. 

Namun, pedagang sering menghadapi kendala seperti keterbatasan modal yang 

dapat menghambat pertumbuhan usaha. Selain itu, jam kerja juga diduga 

memengaruhi pendapatan karena berkaitan dengan produktivitas. Sehingga 

penelitian ini bertujuan untuk: (1) menganalisis pengaruh modal usaha terhadap 

pendapatan pedagang di Pasar Tegalgubug, (2) menganalisis pengaruh jam kerja 

terhadap pendapatan pedagang di Pasar Tegalgubug, dan (3) menganalisis pengaruh 

keduanya secara simultan terhadap pendapatan pedagang di Pasar Tegalgubug. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif 

dan data primer yang diperoleh melalui penyebaran kuesioner kepada pedagang di 

Pasar Tegalgubug. Sampel penelitian berjumlah 100 responden yang dipilih 

menggunakan metode probability sampling dengan teknik cluster sampling. Data 

penelitian diolah menggunakan metode analisis regresi liner berganda yang 

mencakup uji T, uji F dan uji determinasi dengan menggunakan SPSS 26. 

Hasilnya Penelitian menunjukkan bahwa, pertama: modal usaha berpengaruh 

signifikan terhadap pendapatan pedagang Pasar Tegalgubug dibuktikan melalui uji 

t dengan nilai t hitung > t tabel (2,911 > 1,98472). Kedua: jam kerja tidak 

berpengaruh signifikan terhadap pendapatan pedagang dibuktikan melalui uji t 

dengan nilai t hitung < t tabel (1.936 < 1,98472). Ketiga: secara simultan, modal 

usaha dan jam kerja berpengaruh signifikan terhadap pendapatan pedagang 

dibuktikan melalui uji t dengan nilai f hitung >  f tabel (10.221 < 3,09). Kemudian 

melalui uji determinasi  ditemukan pengaruh modal usaha dan jam kerja terhadap 

pendapatan sebesar 15,7% dan sisanya sebesar 84,3%  dipengaruhi oleh faktor lain 

yang tidak termasuk dalam variabel penelitian ini.  

Kata Kunci: Modal Usaha, Jam Kerja, Pendapatan Pedagang, Pasar Tegalgubug. 

 



 

iii 

 

ABSTRACT 

 

Sulfiyah, NIM: 2108204241, “The Effect of Business Capital and Working 

Hours on Traders' Income at Tegalgubug Market”, THESIS, 2025. 

The trade sector is one of the leading sectors in Cirebon Regency that 

contributes greatly to the regional economy, one of which is through Tegalgubug 

Market. This market has existed since 1970 and is known as the largest wholesale 

clothing market in Southeast Asia. The existence of the market has an important 

role in economic development and improving community welfare. However, traders 

often face obstacles such as limited capital that can hinder business growth. In 

addition, working hours are also thought to affect income because they are related 

to productivity. So this study aims to: (1) analyze the effect of business capital on 

the income of traders at Tegalgubug Market, (2) analyze the effect of working hours 

on the income of traders at Tegalgubug Market, and (3) analyze the effect of both 

simultaneously on the income of traders at Tegalgubug Market. 

This study uses a quantitative method with a descriptive approach and 

primary data obtained by distributing questionnaires to traders at Tegalgubug 

Market. The research sample consisted of 100 respondents selected using the 

probability sampling method with cluster sampling techniques. The research data 

was processed using multiple linear regression analysis method which includes T 

test, F test and determination test using SPSS 26. 

The results of the study show that, first: business capital has a significant 

effect on the income of Tegalgubug Market traders as evidenced by the t test with a 

calculated t value> t table (2.911> 1.98472). Second: working hours do not have 

a significant effect on traders' income as evidenced by the t test with a calculated t 

value <t table (1.936 <1.98472). Third: simultaneously, business capital and 

working hours have a significant effect on traders' income as evidenced by the t-

test with a calculated f value > f table (10.221 < 3.09). Then through the 

determination test, it was found that the effect of business capital and working hours 

on income was 15.7% and the remaining 84.3% was influenced by other factors not 

included in the variables of this study. 

Keywords: Business Capital, Working Hours, Traders' Income, Tegalgubug  

Market. 
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 الملخض

نيم:   سوق  2108204241سولفيا،  في  التجار  دخل  على  العمل  وساعات  التجاري  المال  رأس  "تأثير   ،
2025تيجالجوبوج"، أطروحة،   . 

يعد قطاع التجارة أحد القطاعات الرائدة في منطقة سيريبون والذي يساهم بشكل كبير في الاقتصاد 
ويعُرف بأنه   1970الإقليمي، ومن بين هذه القطاعات سوق تيجالجوبوج. لقد كان هذا السوق موجوداً منذ عام  

ر مهم في التنمية الاقتصادية أكبر سوق لبيع الملابس بالجملة في جنوب شرق آسيا. إن وجود الأسواق له دو
وتحسين رفاهية الناس. ومع ذلك، يواجه التجار في كثير من الأحيان عقبات مثل رأس المال المحدود الذي  
يمكن أن يعيق نمو الأعمال. وبالإضافة إلى ذلك، يعُتقد أيضًا أن ساعات العمل تؤثر على الدخل لأنها مرتبطة  

( تحليل تأثير رأس المال التجاري على دخل التجار في سوق ١)ة إلى:  بالإنتاجية. لذلك تهدف هذه الدراس
العمل على دخل التجار في سوق تيجالجوبوج،  ٢)تيجالجوبوج،   تأثير ساعات  تأثير  ٣و )( تحليل  ( تحليل 

 كليهما في وقت واحد على دخل التجار في سوق تيجالجوبوج. 

اعتمدت هذه الدراسة على المنهج الكمي مع النهج الوصفي والبيانات الأولية التي تم الحصول عليها 
مستجيب تم   100من خلال توزيع الاستبيانات على التجار في سوق تيجالجوبوج. تكونت عينة البحث من  

الجة بيانات البحث باستخدام اختيارهم باستخدام أسلوب العينة الاحتمالية مع تقنية العينة العنقودية. تمت مع
( المتعدد والذي يتضمن اختبار  الخطي  باستخدام F( واختبار )Tأسلوب تحليل الانحدار  التحديد  ( واختبار 

 (. SPSS 26برنامج )

التجاري له تأثير كبير على دخل تجار سوق تيجالجوبوج، وتظهر نتائج البحث أن، أولًا: رأس المال  
ثانياً: لا يوجد لساعات  .t (2.911 > 1.98472) المحسوبة < جدول t مع قيمة t كما ثبت من خلال اختبار

العمل تأثير معنوي على دخل التجار، وهذا ما أثبته اختبار )ت( حيث أن قيمة )ت( المحسوبة > جدول )ت( 
(. ثالثا: إن رأس المال التجاري وساعات العمل لهما تأثير معنوي على دخل التجار في  1.98472>    1.936)

أثبته اختبار الوقت، وهو ما  ومن ثم من خلال   .f (10.221 < 3.09) المحسوبة < جدول  f بقيمة t نفس 
لنسبة المتبقية % وأن ا15.7اختبار التحديد تبين أن تأثير رأس المال التجاري وساعات العمل على الدخل بلغ  

 .% تأثرت بعوامل أخرى لم تدخل ضمن متغيرات هذه الدراسة84.3

.رأس المال التجاري، ساعات العمل، دخل التجار، سوق تيجالجوبوج : البحث الكلمات
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MOTTO 

 

  احِْـرِصْ عَـلـَى مَا يـَنْـفـَعـُكَ وَاسْتعَِنْ بِاللهِ وَلَا تـَعْجَـزْ 

“Bersungguh-sungguhlah untuk mendapatkan apa yang bermanfaat bagimu Dan 

mintalah pertolongan kepada Allah (dalam segala urusanmu) serta janganlah 

sekali-kali engkau merasa lemah”  

(H.R.Muslim) 

 

“Bukan kesulitan yang membuat takut, tapi ketakutanlah yang membuat kita sulit” 

(Joko Widodo) 

 

"Janganlah takut jatuh, karena yang tidak pernah memanjatlah yang tidak 

pernah jatuh. Dan jangan takut gagal, karena yang tidak pernah gagal hanyala  

orang-orang yang tidak pernah melangkah. Dan jangan takut salah, karena 

dengan kesalahan yang pertama kita dapat menambah pengetahuan untuk 

mencari jalan yang benar pada langkah yang kedua” 

(Buya Hamka) 
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